

200 Jahre Fahrrad - die Sonderschau in Essen
16.02.2017



Das Fahrrad feiert in diesem Jahr seinen 200. Geburtstag. Auf der Fahrrad Essen 2017 (16.-19.02.) gibt es einige Highlights aus den unterschiedlichen Epochen zu sehen. Das Deutsche Fahrradmuseum Bad Brückenau ist vor Ort und zeigt nicht nur die Modelle, sondern berichtet auch über die Geschichte der Zweiräder. Und, wer möchte, der kann das ein oder andere Fahrrad auch mal fahren.

Anmoderation:

Das Fahrrad feiert in diesem Jahr seinen 200. Geburtstag. Auf der Fahrrad Essen 2017 (16.-19.02.) gibt es einige Highlights aus den unterschiedlichen Epochen zu sehen. Das Deutsche Fahrradmuseum Bad Brückenau ist vor Ort und zeigt nicht nur die Modelle, sondern berichtet auch über die Geschichte der Zweiräder. Und, wer möchte, der kann das ein oder andere Fahrrad auch mal fahren. Mona Buchmann ist die Ansprechpartnerin vor Ort und unser Reporter Tim Kuchenbecker hat sie getroffen.